

Wir machen Tempo - Energiewende in Zeiten von Klimakatastrophe und Ukrainekrieg



LDK in Donaueschingen am 24./25.09.2022

Antragsteller*in: Deniz Gedik (KV Mannheim)

Änderungsantrag zu INI-E

Von Zeile 207 bis 210:

weitgehend auf Gas. Das wollen wir ändern. Dafür wollen wir verstärkt die Solarwärme sowie die Abwärme aus der Industrie für unseren Wärmebedarf nutzen. ~~Um die Wärmewende im ganzen Land entschlossen umzusetzen, setzen wir auf folgende Maßnahmen:~~

Desweiteren bedarf es mehr energetischer Sanierungen, um den Wärmebedarf zu senken und die Nutzung von erneuerbarer Wärmeenergie zu erleichtern. Um die Wärmewende im ganzen Land entschlossen umzusetzen, setzen wir auf folgende Maßnahmen:

Begründung

Sanierungen sind eine zentrale Komponente der Wärmewende. Sanierungen sind zum Beispiel in Bestandsgebäuden in vielen Fällen die Voraussetzung dafür, dass sich die Nutzung von Wärmepumpen lohnt. Außerdem wird durch Sanierungen der Heizenergiebedarf reduziert, was zu einem geringeren Gas-, Öl- oder Stromverbrauch führt somit auch zur Reduktion der CO₂-Emissionen führt. In dem bisherigen Absatz zur Wärmewende werden Sanierungen trotz ihrer hohen Bedeutung nicht erwähnt. Deshalb werde die genannten Ergänzungen vorgeschlagen.

Unterstützer*innen

Patrick Haermeyer (KV Mannheim); Ines Joneleit (KV Mannheim); Katharina Zimmer (KV Mannheim); Christian Bock (KV Mannheim); Tim Naasz (KV Stuttgart); Angelika Härdle (KV Mannheim); Maximilian Reith (KV Mannheim); Patrick Freiermuth (KV Mannheim); Mia Helbig (KV Mannheim); Daniel Jobke (KV Mannheim)